



# Lanzamiento del Proyecto de Gestión de Riesgo Institucional en la Contraloría



La Dirección de Auditoría Interna de la Contraloría se complace en anunciar el lanzamiento de su nuevo Proyecto de Gestión de Riesgo Institucional, una iniciativa innovadora que representa no solo una herramienta de gestión, sino una clara inversión en la protección de nuestros recursos y en el cumplimiento de los objetivos institucionales con responsabilidad.

A través de este sistema, la Contraloría se compromete a fortalecer sus capacidades operativas y a garantizar que las decisiones se tomen con un conocimiento claro de los riesgos asociados. Al hacerlo, buscamos no solo proteger nuestros recursos, sino también generar confianza en nuestras operaciones y en la administración pública.



# Contralor participa en acto de recepción de propuestas para la rehabilitación integral de la Carretera Panamericana Oeste

8 Agosto, 2025



En el marco del acto de recepción de propuestas para el Proyecto de Rehabilitación, Mejora y Mantenimiento de la Carretera Panamericana Oeste, el Contralor General de la República, Anel Flores, participó junto a altas autoridades del Estado, reafirmando el compromiso institucional con el desarrollo de infraestructura estratégica para el país. El evento, encabezado por el Ministro de Obras Públicas, José Luis Andrade Alegre, destacó la importancia de esta obra que, bajo la modalidad de Asociación Público-Privada, busca transformar integralmente 192 kilómetros de una de las arterias viales más relevantes de Panamá.

El proyecto generará más de 12,000 empleos directos e indirectos y contempla mejoras que van más allá de la rehabilitación vial.